

Der Süden will den Pokal verteidigen

Nord-, Süd- und Mittelkompanie der Allagener Schützen beginnen Vergleichsschießen
Mittelkompanie schießt noch am 31. Oktober und 7. und 14. November

ALLAGEN ■ Jubel brandete bei der Jahreshauptversammlung der St. Sebastianus-Schützen im Januar diesen Jahres auf, als Oberst Walter Risse jun. verkündete: „Treffsicherste Kompanie beim Kompaniepokalschießen war zum dritten Mal hintereinander die Südkompanie. Sie erhält daher den Wanderpokal der Bruderschaft und darf ihn auch behalten!“

Jetzt trafen sich die Schützen des Südens erneut zum ersten Schießabend – weiter geht es am 17.10. und 24.10. – um erste Punkte zu sammeln. Einig war sich dabei das Führungs-Duo des Südens, Alfons Roderfeld jun. und Tobias Piekarz, dass auch weiterhin alles daran gesetzt wird, Mittel- und Nordkompanie im Schach zu



Die Südkompanie hat das Vergleichsschießen der Allagener St. Sebastianus-Schützen bereits eröffnet und will wiederholt gewinnen. ■ Foto: Franke

halten, um auch den neuen Pokal der Bruderschaft im Clubhaus des TuS Allagen im Waldstadion präsentieren zu können:

„Wir bitten alle Mitglieder der Südkompanie, an den

beiden Schießterminen jeweils ab 19.30 Uhr zum Schießstand in der Möhnetalhalle zu kommen. Während die Nordkompanie schon geschossen hat, kommt nach der Südkompanie die Mittel-

kompanie zum Einsatz: 31. Oktober und 7. und 14. November. Kompanieführer Donat Korf jun. bittet um eine gute Beteiligung, „um den begehrten Wanderpokal in die Mitte zu holen!“ ■ thof